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DOKUMENTATION DER AKTIVITÄTEN IN 2011 

17. 01.2011 Gedankenaustausch mit der Fraktion der Freien Wähler 

22.02.2011 Informationsaustausch mit der Stadtverwaltung am 22.2.11 im Rathaus Korntal 

Teilnehmer AG1: Frau Schill, Frau Six, Herren Voegele, Kaiser, Karle 

Teilnehmer Stadtverwaltung: BM Dr. Wolf, Herr Johann, Herr Reick, Frau Lugibihl, 

zeitweise Herr Kohlmann vom Stadtplanungsamt  

- Herr Johann stellt uns die vom Stadtplanungsamt erstellte Machbarkeitsstudie zur 

Ansiedlung eines Vollsortimenters im Münchinger Ortskern vor. Die AG1 wird zu einer 

Stellungnahme binnen 8 Tagen aufgefordert. 

- Vorstellung des AG1 Projekts Hochzeitswiese 

- Verwaltung prüft Zuweisung eines geeigneten Grundstückes 

01.03.2011 AG1 überreicht ihre Stellungnahme zur Machbarkeitsstudie und spricht sich für den 
Standort Haupt – Stuttgarter – Markgröninger Straße aus. Die Verwaltung favorisiert 
jedoch den Standort Stuttgarter – Kronenstraße 

21.03.2011 Frau Lehleuter, Vorsitzende der Landfrauen, und Herr Pohl, Vorsitzender des Obst 
und Gartenbau Vereins (OGV) folgten der Einladung zur Vorstellung und Diskussion 
über die Hochzeitswiese für Münchingen. Nach einer sehr lebhaften und 
konstruktiven Diskussion wurde vereinbart, dass Herr Pohl dieses Projekt in einer 
Ausschusssitzung seines Vereins vorstellt. Anschließend soll dann zusammen mit der 
AG1 und Verwaltung eine Konzeption ausgearbeitet werden, in der die 
verschiedenen Rollen festgelegt werden sollen (AG1, OGV, Verwaltung, andere). 

18.04.2011 Heimatverein und BdS kommen als Gäste zur AG1 Sitzung, Diskussion und evtl. 
Abstimmung über Position der Gruppen zum Thema Vollsortimenteransiedlung 

21.04.2011 Einladung der Verwaltung am 21.04.11 ins Rathaus nach Münchingen zum 
Meinungsaustausch über die Machbarkeitsstudie. Eingeladen sind der Heimatverein, 
BDS und AG1. Wegen Terminüberschneidungen und Krankheit konnte die AG1 nicht 
selbst anwesend sein. Deshalb wurde unser Standpunkt von Herrn Staiger, der 
allerdings auch den BdS vertrat, vorgetragen. 

01.06. 2011 Auftaktveranstaltung zum Zukunftskonzept KM 2025 in der Stadthalle Korntal 

07.06.2011 Kick-off Sitzung des Initiativkreises Zukunftskonzept Korntal-Münchingen 2025 auf 
Einladung von BM Dr. Wolf  
Bildung von 7 Arbeitskreisen zu unterschiedlichen Themen. 
Wir arbeiten in der AG1 „Aufenthaltsqualität und erlebbare Stadtmitten“ mit und 
werden einen Maßnahmenkatalog erstellen für Münchingen und Korntal. Die 
Maßnahmen beschreiben die unterschiedliche Entwicklung für die beiden Stadtteile. 

20.09.2011 Ausschusssitzung OGV. Vorstellung unseres Projekts „Hochzeitswiese“. Es wurde eine 
Zusammenarbeit in Betracht gezogen. Allerdings war keine Einigkeit in der 
Grundstücksfrage zu erzielen, da die Lage an der Markgröninger Str. nicht 
gefahrenlos erreichbar ist, und das kleine Grundstück westlich der Umgehungsstraße 
evtl. zu klein ist. Klärung soll im Gespräch mit Herrn Reick und Frau Lugibihl 
gefunden werden. 
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27.09.2011 2. Sitzung des Initiativkreises 

10.10.2011  Arbeitsgruppensitzung (Korntal) 
AG1 „Aufenthaltsqualität und erlebbare Stadtmitten“  

25.10.2011 3. Sitzung des Initiativkreises 

26.10.2011 Treffen mit Herrn Reick, Frau Lugibihl, Herrn Pohl im Rathaus in Münchingen zum 
Thema „Hochzeitswiese“. Die Grundstücksfrage wurde eingehend diskutiert. Die 
große Fläche an der Markgröninger Str./Umgehungsstraße wurde von uns als 
ungeeignet erachtet, da sie nicht gefahrlos fußläufig oder mit dem Fahrrad zu 
erreichen ist. Die kleinere Fläche westlich der Umgehungsstraße an der Brücke ist 
u.E. zu klein, nicht erweiterungsfähig, viel zu laut und viel zu gefährlich wegen der 
unmittelbaren Nähe der Umgehungsstraße. Andere Grundstücke stehen z.Zt. nicht 
zur Verfügung. Deshalb ruht das Projekt vorerst. Siehe auch Sitzungsbericht. 

16.11.2011  Öffentliche Bürgerinformationsveranstaltung zu den Ergebnissen der Befragungen 
und Themen des Zukunftskonzeptes im Widdumhof Münchingen; u.a. sprechen 2 
Arbeitsgruppen über die Arbeit und die Ziele ihrer Gruppen.  
Leider war das Interesse der Bürger gering, denn leider waren nur 35 Personen 
anwesend. 

21.11.2011 Arbeitsgruppensitzung (Münchingen) 
AG1 „Aufenthaltsqualität und erlebbare Stadtmitten“  

23.11.2011 Bürgerversammlung im Widdumhof in Münchingen. 
Themen waren u.a.:  
Innenstadtentwicklung  Münchingen 
      Nahversorgung im Ortskern Münchingen 
      Entwicklungskonzept für den Ortskern Münchingen 
es wurde erstmals ein Zeitplan aufgestellt, der bis Dezember 2012 die Erarbeitung 
durch ein externes Büro in Aussicht stellt. 

30.11.2011 4. Sitzung des Initiativkreises 

14.12.2011 Arbeitsgruppensitzung (Korntal) 
AG1 „Aufenthaltsqualität und erlebbare Stadtmitten“  

 

http://www.lebenswertes-muenchingen.de/wp-content/uploads/2012/02/01-12-AG1-Bericht-vom-16-01-2012.pdf

